

L'Éditorial

Cher(e)s Ami(e)s,

Depuis la Lettre de l'APHRAP du mois de décembre, nous avons dû paraître à certains bien silencieux ! Certes, il y a eu le compte rendu de l'Assemblée Générale de février sous la forme d'un Spécial, mais cela ne peut remplacer le journal de l'Association que constitue notre « Lettre ».

Les " Activités Loisirs " qui réunissent certains d'entre nous, ont fait l'objet de nombreux " Spécial " diffusés principalement par Internet. Ils sont généralement envoyés " par courrier ou courriel à toute personne intéressée et par extension à tous les internautes " comme le dit la bande annonce.

Aujourd'hui nous voudrions adresser tout particulièrement cette Lettre de l'APHRAP à ceux qui ne sont pas « branchés ».

Nous pensons qu'elle est un moyen de garder le contact avec vous, qui :

- n'avez pas Internet,
- habitez loin de nos lieux de sorties,
- ne pouvez pas ou plus vous déplacer facilement et qui pourtant êtes fidèles depuis 10 ans.

Pour la plupart, vous avez fait partie, de ceux qui on été au tout début de la création de l'Association sans en attendre un retour d'intérêt mais tout simplement pour avoir le plaisir de nous retrouver quelques fois durant l'année, et avant tout, rester attaché à ce qui nous a réuni pendant des décennies à savoir revoir celles et ceux que vous avez, de plus ou moins loin, côtoyé pendant toutes nos années d'activité professionnelle.

Nous avons pris conscience de tout cela et décidé de rédiger cette Lettre dans le but de vous informer, de garder le contact et vous faire partager la vie de l'Association sur ces derniers mois et vous parler de nos projets d'activité pour la fin de 2010.

Depuis notre AG de février, pour résumer, les points essentiels traités sont :

- Mise à niveau du contrat Assurance responsabilité civile pour l'Association
- Création d'un Groupe de Travail (TIC) pour la mise en place d'un nouveau logiciel pour la gestion de notre association : Gestasso ainsi que l'évolution de notre site Internet.
- Diffusion de dix "Spéciaux" traitant des activités Loisirs (balades, visites et rencontres) par GALA et SLBc
- La réunion de la Commission de Suivi pour les Garanties de Ressources.
- Les dossiers Complémentaires Santé que ce soit APICIL ou Mutuelles du Soleil n'ont pas fait l'objet d'évolution particulière.

A ce propos, n'hésitez pas de nous signaler, si vous êtes intéressé à recevoir par la poste, en cours d'année les " Spécial " traitant de nos Activités Loisirs.

Pour que cette Lettre vous soit plus agréable, vous noterez que les diverses photos vous sont transmises sur une page couleur.

Il nous serait enfin fort agréable d'avoir de votre part, un retour. Un simple coup de téléphone à l'un d'entre nous, serait vraiment fort apprécié et permettra de maintenir ce réel et important contact que nous aimerions instaurer.

Bon été à toutes et tous !

Garanties de Ressources

Au 1 janvier 2010, ils sont encore 12 (adhérents ou non à notre Association) à bénéficier d'un contrat de Garanties de Ressources.

La réunion annuelle de la Commission de Suivi des dispositifs GR3, GPR3 et NGPR3, s'est tenue à Marseille, le 23 juin dernier. Au cours de cette réunion, il a été décidé que la revalorisation totale des rentes (GPR3 et NGPR3), applicable au 1er janvier 2011 sera de 3,25%. Le compte-rendu intégral de cette réunion, sera diffusé aux personnes concernées à la rentrée."

Pour les futurs retraités, petit rappel des démarches à effectuer pour demander la liquidation de sa retraite :

- régime général : contacter la CRAM de votre région.
- complémentaire : appeler NOVALIS TAITBOUT (09 69 39 70 70) ou le CICAS de votre région.

« Gestasso »

Dans la dernière Lettre (n° 32 de décembre 2009 déjà !), nous annonçons l'adoption pour la gestion de notre Association d'un progiciel : GESTAMP.

Lors de notre Assemblée Générale, il nous a permis de vous présenter sur écran un début de nos réalisations.

Maintenant tout (ou presque) est en place et nous venons de l'ouvrir à tous nos adhérents Internautas.

Un groupe de travail composé de Jean-François Rocca (Initiateur et Administrateur du projet), Frédéric Cosmides, Maurice Faure, Gérard Riou et Jean-Michel Vigliano, a œuvré pour adapter ce progiciel à nos besoins.

On y trouve :

- la liste à jour des adhérents, avec leurs photos, afin que chacun puisse remettre un visage sur le nom de vos anciens collègues et vice-versa. Ceci incitera, nous l'espérons, les retardataires à nous envoyer leur photo.
- la liste des Activités Loisirs passées et à venir avec le moyen pratique et direct de s'y inscrire. A ce niveau on pourra ainsi prendre connaissance des autres membres désirant participer à cette activité.
- des articles d'information extraits des parutions de notre Association concernant les Garanties de Ressources, les complémentaires santé ... ou notre Assemblée Générale .
- un moyen simple de passer un message à l'APHRAP ou à un des ses membres.

Ce nouvel outil ne nous dispensera pas d'adresser aux non-Internautas les mêmes informations, liste des Adhérents, Trombinoscope, rapport financier etc..

N'hésitez pas à nous faire part de vos souhaits ou de vos remarques.

L'APHRAP et les Mutuelles

les Mutuelles du Soleil (MDS)

Depuis la dernière information sur ce sujet au cours de l'Assemblée Générale, il n'y a pas d'événements nouveaux, mais nous pouvons dire que l'intérêt pour ce contrat ne faiblit pas. En effet, depuis le début de l'année, suite à des départs à la retraite, le nombre de **titulaires est à ce jour de 48 et celui des adhérents de 71.**

Des nouvelles du bonus fidélité optique ...

Suite à une demande déjà ancienne de Jean-Michel en octobre 2007, l'idée fait son chemin parmi les complémentaires santé. Lorsque la question avait été posée à M. Siméoni, il nous avait répondu que « le code de la mutualité ne prévoyait pas le report d'une somme non dépensée une année au crédit de l'année suivante. »

Toutefois, lors d'une conversation téléphonique avec M. Siméoni, nous avons appris que MDS étudiait sérieusement cette question.

On s'orienterait vers un Bonus Fidélité Optique, c'est-à-dire que après 2 années, en cas de non consommation de la prestation optique, l'adhérent bénéficierait d'une majoration de x% sur le forfait optique. Affaire à suivre.

La Mutuelle MICILS

L'ancienne mutuelle d'entreprise **Bayer CropScience**, gérée par APICIL a fusionné en juillet 2008 avec sa mutuelle MICILS, suite à un accord d'entreprise. Les relations particulières avec les responsables de la mutuelle n'existent plus. Les seules informations dont nous disposons, sont celles des adhérents de l'APHRAP affiliés à cette mutuelle. Ainsi, notre attention a été portée sur le remboursement des médicaments à vignette orange, dont le service médical a été classé faible ou insuffisant. Il est remboursé à 15% par la Sécurité Sociale. Sa prise en charge par la mutuelle n'est pas automatique. Le tiers payant n'est pas garanti pour ces médicaments, mais MICILS le rembourse à 100%. Il faut donc faire l'avance et demander soi-même le complément à MICILS.

Nos activités depuis la dernière Lettre

Depuis notre dernière Assemblée Générale nous sommes allés à Sugiton, Ventabren et St Maximin en passant par le Frioul et la forêt de Gréasque.

Nous avons profité de nos escapades pour connaître l'histoire : de l'aqueduc de Roquefavour,



pour visiter avec un guide la basilique et le couvent royal de St Maximin,



mais aussi le musée de la mine à Gréasque.

Enfin l'exposition « César » à Arles présentée par notre guide nous a enchanté, cette journée s'est terminée par un repas pris sur la place du Forum (lieu que nous avons visité voici 3 ans déjà...)



de l'hôpital Caroline et les vestiges militaires du Frioul,



La SLBc avait organisé :

Le 16 janvier, nous étions conviés au traditionnel Gâteau des Rois de Beaucaire, ambiance musicale et convivialité étaient au rendez-vous.

Puis le samedi 29 mai, ce fut la Journée Boules sur les bords du Rhône, une journée amicale avec apéro et repas champêtre."



Et ensuite ...

Nous allons prendre nos "activités estivales" : garde des petits-enfants, sieste, travaux dans la maison.... Et nous nous retrouverons :

- **Le 30 septembre**, pour une journée à double facette sportive et culturelle, une marche le matin et visite de la **Chartreuse de la Verne** l'après midi (le plus secret des monastères varois, entièrement restauré, habité par les sœurs de l'ordre cloîtré de Bethléem)



- **Le 21 octobre**, il fera moins chaud pour cheminer dans les carrières d'ocre du **Colorado provençal** à Rustrel. On y découvre des vestiges de l'industrie de l'ocre, cheminées de fées, chaussée des Géants, feu d'artifice de couleurs orange, rouge, jaune.

- **Le 18 novembre**, traditionnel barbecue, qui rassemble de nombreux adhérents chaque année, le lieu reste à préciser mais dans la mesure du possible nous nous efforcerons de choisir un endroit accessible à beaucoup.

- **Le 16 décembre**, une marche qui demandera un plus gros effort pour aller admirer la baie de **Cassis** ; il faudra alors aller jusqu'en haut des falaises.

La suite du programme.....pour 2011

Dates à définir : Gâteau des Rois Beaucaire, l'Assemblée Générale, l'Apéro, les Boules et diverses Balades et sorties qui seront communiquées fin 2010.

Informations concernant les Adhérents de l'APHRAP

Comme à l'accoutumée, c'est après notre AG qu'il y a eu un fort taux de renouvellement d'adhésion ainsi que l'arrivée des nouveaux. Il est vrai que la modification de nos Statuts, avec la création du collège des Membres affiliés, a permis à l'Association de se trouver dorénavant dans une position plus "conforme et légale" vis à vis de notre contrat d'assurance responsabilité civile.

Au 5 juillet 2010, la situation était la suivante (207 adhérents) :

- 182 Membres de droit
- 25 Membres affiliés

Malgré nos rappels répétés dans les publications, suivis des courriers et courriels personnalisés, il est à noter qu'il subsiste encore quelques retardataires (ou distraits ?) de 2009 :

- 25 Membres de droit
- 2 Membres affiliés

Cependant, une tendance commence progressivement à se manifester : Parmi les plus "anciens" d'entre nous, certains n'ont plus la motivation ou l'intérêt d'appartenir à l'Association. Il est évident qu'en grande partie cela est dû à un "phénomène naturel" (vieillesse, mobilité réduite, etc...), mais le fait de vouloir adhérer à l'APHRAP relève plus d'une volonté personnelle de garder le lien avec ses anciens collègues de travail et d'avoir ainsi quelques fois l'occasion de se retrouver avec plaisir ou de recevoir des nouvelles par l'intermédiaire des publications.

Nous souhaitons la bienvenue aux nouveaux :

- Membres de droit :

Antonio et Marie-Claude DA SILVA (AgrEvo ProdeTech)
Robert MAGNALDI (Bayer CropScience)
Régine MARTINET (Bayer CropScience)
Robert MIFSUD (SBM Formulation)
Francis NARDELLI (SBM Formulation)
Gérard TANIELIAN (Bayer CropScience)
Daniel VILAR (PROCIDA)

- Membres affiliés

Dolorès AUBERGEON
André BONANSEA
Michèle DELVECCHIO
Christine HUGUES
Yvon JAINE
Simone JANTSCH
Marie-Paule MALDONADO
Madeleine MAURER
Éliane MOIRAS
Paulette MOTILLON
Hélène OLIVE
Anne-Marie PAYAN
Chantal RENAUD

La trésorerie de notre Association

La gestion financière de notre Association se fait désormais par un outil informatique « en ligne » appelé Gestasso. Accessible par Internet, Gestasso est un outil intégré qui permet de gérer en même temps, adhérents, activités et fonctionnement avec la partie finance.

Les cotisations des adhérents couvrent, bon an mal an, le fonctionnement courant de l'Association. La subvention que nous avons obtenue permet de couvrir les « extras » comme la réception de notre Assemblée Générale ou encore de financer, en partie, des activités de type loisirs comme, par exemple des sorties culturelles ou une journée boules.

Nos finances sont donc saines et nos réserves couvrent plusieurs années de fonctionnement. Mais nous restons prudents car plus le temps passe et plus l'apport financier des adhérents diminue.